

**RUMBO A 2024**

Cinco del Frente aseguran que ya tienen las firmas

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Santiago Creel y Silvano Aureoles son los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México que hasta ayer habían superado el requisito de juntar 150 mil firmas de apoyo, por lo que aseguran su lugar en el primer foro nacional, el 10 de agosto. La panista Xóchitl Gálvez acumulaba 350 mil firmas y la priista Beatriz Paredes, 300 mil, según fuentes cercanas a la aspirante. Santiago Creel anunció que estaba por duplicar la cifra requerida. **Pág. 5**

Logran 150 mil firmas 5 aspirantes del Frente

FERNANDO MERINO

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Santiago Creel y Silvano Aureoles son los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México que han superado el requisito de juntar 150 mil firmas de apoyo, por lo que tienen su lugar asegurado en el primer foro nacional que tendrá lugar el 10 de agosto.

Silvano Aureoles, exgobernador de Michoacán, alcanzó la cifra el viernes por la mañana, dijo a **El Sol de México**.

“En mi caso ya reuní la meta de las 150 mil. Voy a seguir, evidentemente, en el trabajo de recolección porque ya las que vayan más allá del requisito para pasar a la siguiente fase, pues van a quedar en la plataforma y me van a ayudar para la consulta del 3 de septiembre”, dijo.

Junto a él, hay cuatro aspirantes que ya cumplieron el requisito. La senadora panista Xóchitl Gálvez es la puntera en número de simpatías con 350 mil firmas.

En segundo lugar, se encuentra la senadora priista Beatriz Paredes que ha juntado más de 300 mil firmas, de acuerdo con fuentes cercanas a la política.

Le sigue el diputado Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, quien anunció ayer que está por duplicar el número de firmas requeridas, es decir, tiene cerca de 300 mil.

“Vamos a duplicar el número de registros y vamos aún por más. Me encuentro más motivado que nunca, decidido y comprometido con nuestro Frente Amplio por México que hemos creado”, expresó.

Enrique de la Madrid, exsecretario de Turismo, tiene poco más de 150 mil firmas,



ARCHIVO LAURA LOVERA



Beatriz Paredes, segundo lugar en juntar firmas

Xóchitl Gálvez es la puntera en la recolección de firmas de apoyo, pues cuenta con 350 mil apoyos de simpatizantes

cifra que reveló el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, quien afirmó que los dos priistas inscritos en el proceso sumaban más de 400 mil firmas.

Jorge Luis Preciado, excoordinador de la bancada del PAN en el Senado, aseguró el 1 de agosto que ya había cumplido con el requisito, pero acusó que la empresa que desarrolló la plataforma no le reconocía

sus firmas, por lo que aún no es un hecho que ya tenga las firmas requeridas.

De acuerdo con fuentes cercanas al Frente Amplio por México, el senador perredista Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, solicitaron al Comité Organizador ampliar el plazo para reunir rúbricas por el rezago que presentan.